

Cuba: Cabrisas recibió al Presidente de la Comunidad Autónoma de Canarias



La Habana, 15 jun (RHC) El vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba, Ricardo Cabrisas Ruiz, ministro de Economía y Planificación, recibió este 14 de junio, en La Habana, a Fernando Clavijo Battle, presidente del Gobierno de la Comunidad Autónoma de Canarias, quien realiza una visita oficial a la mayor isla de Las Antillas.

Durante el encuentro se constató el positivo estado de las relaciones entre ambas partes, reflejo de los profundos lazos históricos que unen a sus pueblos.

Igualmente, se reiteró la voluntad mutua de continuar fomentando la cooperación y el intercambio cultural, así como las relaciones en los sectores del comercio, la economía y el turismo.

Como parte del programa oficial, el Presidente canario sostendrá un encuentro con el ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca Díaz, con el objetivo de analizar las potencialidades para un mayor intercambio en las esferas de negocios y cooperación. **(Fuente: [Cubaminrex](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/164691-cuba-cabrisas-recibio-al-presidente-de-la-comunidad-autonoma-de-canarias>



Radio Habana Cuba